

une chapelle où les cardinaux, les évêques et de pieux missionnaires, venus de toutes les parties du monde aiment à offrir le saint sacrifice." La toile donnée par Sa Grandeur est la copie de cette célèbre fresque. Les Rêvdes Sœurs l'ont fait richement encadrer et l'ont placée dans la chapelle où les religieuses des deux communautés, les élèves et les orphelines se réunissent plusieurs fois le jour. Nous croyons que si notre Saint-Père le Pape Pie IX avait vu ce tableau dans la chapelle des Rêvdes Sœurs de la Charité, il aurait dit : c'est une dévote pensée d'avoir placé cette représentation de la très-Sainte Vierge à l'âge de treize ans, se livrant aux travail manuel et à l'étude, devant les yeux d'élèves qui ont aussi cette âge, et qui s'occupent aussi de travail manuel et d'étude.

#### ACTIONS DE GRACES

*Ste-Anne, Co. Saguenay, 21 mars.* — Depuis environ 18 ans, j'avais au visage un mal qui augmentait toujours. Depuis 4 ans j'en étais rendue au point de souffrir beaucoup. Je promis à sainte Anne si elle me guérissait, de faire publier ma guérison dans le *Messager*. Cette bonne mère m'a exaucée presque aussitôt après ma promesse. Mille remerciements à cette miséricordieuse mère.

#### UNE AMIE DE SAINTE ANNE.

*Ste-Cécile du Bic, 7 mars.* — Une maladie qui me retenait au lit me causait de si vives douleurs, que je crayais mourir. Je promis à la bonne sainte Anne, si elle me ramenait à la santé, de faire annoncer ma guérison dans le *Messager* et de faire dire une messe en son honneur. Le mal cessa immédiatement. Aussi je viens m'acquitter de ma promesse avec reconnaissance.

DME JOS. BERNARD.